



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Praktik kerja magang yang dilakukan penulis selama tiga bulan di DAAI TV pada program Meniti Harapan guna menerapkan teori yang dipelajari semasa kuliah. Selama menjalani magang, penulis mendapatkan pengalaman tentang proses produksi satu episode program Meniti Harapan. Proses ini terdiri dari pra-produksi, produksi, hingga pasca produksi, dan proses ini dilakukan berulang kali sehingga membentuk sebuah rotasi produksi. Penulis menyimpulkan bahwa konsep proses produksi yang dipelajari penulis sesuai dengan yang berlangsung pada program Meniti Harapan di DAAI TV.

Setelah menjalani magang, penulis belajar bagaimana kerja di dunia profesional. Penulis mengalami langsung bagaimana caranya membuat satu episode program mulai dari perencanaan hingga tayang. Bagi penulis, menjalani magang adalah pengalaman yang berkesan karena penulis jadi mengerti bagaimana caranya berbicara dengan narasumber, membuat *script*, melakukan liputan, menjadi *floor director*, juga *program director*, dan berbagai macam pengalaman lain yang tidak dapat penulis tuliskan satu persatu.

4.2 Saran

Saran penulis untuk universitas adalah agar mata kuliah yang menyangkut alur produksi media baik cetak maupun elektronik semakin diefisiensikan dengan para pengajar yang kompeten di bidangnya, juga kompeten dalam mengajar supaya mahasiswa menjadi semakin dibekali dengan ilmu yang cukup sebelum melakukan magang atau bahkan masuk ke dunia profesional yang sesungguhnya.

Saran penulis untuk DAAI TV adalah agar mempertahankan komunikasi yang baik antar sesama rekan kerja. Hal ini guna meningkatkan kualitas program yang akan ditayangkan setiap minggunya.

UMMN